



COURIR SOLIDAIRE MARATHON DE COLMAR

Devenir bénévole

Dimanche 7 septembre 2022

Le marathon de Colmar est la plus grande manifestation sportive de la Ville en terme de participants. C'est une manifestation populaire qui attire jeunes (courses enfants) et moins jeunes mais aussi compétiteurs et loisirs. La 7e édition aura lieu le dimanche 11 septembre 2022.

Cette organisation met Colmar en avant et les bénéfices sont reversés à des associations caritatives locales ayant pour objet l'amélioration de la condition humaine, la gestion du handicap et l'aide à l'enfance.

Pour 2022, parmi les projets sélectionnés pour bénéficier de cette aide, celui du docteur Chognot.

Le service de néonatalogie est fortement inscrit dans une dynamique d'amélioration de la qualité des soins aux enfants et à leur famille, notamment en favorisant la présence 24h/24 des parents auprès de leur enfant . Ce projet vise à renforcer le lien entre les bébés hospitalisés en néonatalogie et leur parents, en équipant trois chambres de lits confortables pour les parents et de berceaux "cododo" permettant au bébé et à ses parents de dormir ensemble, sans mise en danger, et ainsi de faciliter la création du lien et l'allaitement lorsqu'il est souhaité.

L'association « courir solidaire » est composée de 30 membres bénévoles et de plus de 800 bénévoles le jour J.

Nous faisons appel à vous aujourd'hui pour venir participer à cette grande fête sportive et solidaire et d'être ainsi, vous aussi un « héros » du jour en soutenant ces projets solidaires.

Vous trouverez ci après le lien pour vous inscrire en tant que bénévole <https://www.marathondecolmar.fr/benevoles-formulaire/>

Merci pour votre aide et votre soutien !

Le Comité d'Organisation du Marathon de Colmar